

Investiture du nouveau Commandant du Régiment Para-Commando

C'est à Schaffen, le 14 Octobre 2009, qu'a eu lieu la passation des pouvoirs.

En effet, après deux ans passés aux commandes du régiment, le Colonel BEM Van Sluys a remis les rênes au Colonel BEM William Hoeven.

Il y avait beaucoup de monde, la plupart des amicales étaient représentées, plus tous les officiels et VIP (Bourgmestre, Echevins etc.)

La cérémonie très bien organisée, était empreinte d'une certaine solennité, du beau drill pour ce commandant, qui les avait guidés pendant deux ans .

Sa démarche et sa stature athlétique, passant en revue ses troupes pour la dernière fois, ses hommes figés au garde à vous qui le suivent du regard depuis qu'il arrive jusqu'au moment où il est passé, c'est touchant.

La parade est ouverte par la musique militaire de la force aérienne, suivie des étendards du régiment encadrés des hommes en armes, suivis des cinq compagnies Commando et Para alternées.

Largage de chuteurs avec la participation de l'équipe Belge actuellement championne d'Europe dans leur catégorie, quelques sauts du ballon avec matériel.

A midi, réception dans un hangar de ground training jusque 13h30, suivie d'un lunch succulent dans le hangar voisin. Investiture réussie !!!

Un point noir, que nous avons appris sur place, c'est la disparition du 1Para et en même temps la fermeture de la citadelle de Diest d'ici deux ans.

Freddy V.D.G.

